

## Fiat: Aus Ægea wird Tipo

**„An den Namen - und vor allem seine Schreibweise - wird man sich wohl erst noch gewöhnen müssen.“ Das hatten wir geschrieben, als Fiat im Mai auf der Autoshow in Istanbul den Ægea vorstellte. Nun kommt es doch anders und die Kompaktlimousine als Tipo. Damit knüpft Fiat an eine ältere Modellbezeichnung an. Nur in der Türkei, seinem Premierenort, wird das Modell seinen Projektnamen behalten.**

Der Fiat Tipo ist eine vollständig neu entwickelte Stufenhecklimousine. Als Antriebe sind je zwei Benziner und Turbodiesel mit 70 kW / 95 PS bis 82 kW / 120 PS vorgesehen. Entwickelt wurde der Tipo vom Joint Venture Tofas in der Türkei, wo er auch gebaut wird. Verkaufsstart in Italien ist im Dezember, danach sollen weitere europäische Märkte sowie der Mittlere Osten und Afrika folgen. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Fiat Tipo.

---